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令和３年８月定例教育委員会議事録 

        （白石町教育委員会会議規則第１６条及び第１７条の規定により作成） 

 

１ 日 時  令和３年８月２６日（木）午前９時００分 

                     役場３階 大会議室 

２ 出 席 委 員  北村教育長 稲佐委員 松尾委員 堤 委員 川﨑委員 

３ 事務局職員  出雲学校教育課長 谷﨑生涯学習課長 梅木主任指導主事 

         吉村学校教育課長補佐 渡部生涯学習課課長補佐 

 永尾生涯学習課課長補佐 喜多指導主事 川畑教育総務係長 

 今福学校教育係長 本山新しい学校づくり係長 下平指導主事 

 野中学校給食係長 

４ 前回議事録の承認 

  ７月定例教育委員会の会議録 【原案どおり承認】 

５ 教育長の報告 別紙資料のとおり 

６ 会議に附した議案 

附議３０号 白石町教育委員会評価委員会委員の委嘱について 

附議３１号 ９月補正予算について 

７ 動議の提出者  なし 

８ 議事の概要  別紙資料のとおり 

９ 議 決 事 項  附議第３０号から附議第３１号すべて議決 

10 その他   

・事務局からの報告 

・傍聴者 なし 

 

  



2 
 

１ 開 会  8：57 

   出雲課長 

   稲佐委員について、少し遅れる旨の届有りの報告。 

 

２ 前回議事録の承認  8：57 

７月定例教育委員会の会議録を資料により説明 

           委員全員承認 

 

３ 教育長の報告  8：58 

 （前回以降の主な動向） 

   資料より数点を内容紹介。 

7/24 有明沿岸道路福富ＩＣ供用開始 

    8/ 6 県・市町教育長意見交換会＜全体会＞ 

       部活改革、夜間中学、制服、ＧＩＧＡスクール 

    8/ 9 白石町・サガントス連携協定締結式 

    8/14 「大雨特別警報」「緊急安全確保」発令 

       本町被害状況 住宅被害：床上浸水５２件、床下浸水４４４件 

       非住宅被害（車両含む）床上浸水６７件、床下浸水４８８件 

    新型コロナウイルス感染症町内発生状況 

    本日、午後３時から新学期の件について臨時校長会開催の報告 

  

 （その他） 

   ・新聞記事より（８月２４日 佐賀新聞） 

    教員免許更新制廃止へ 

   ・新聞記事より（８月１２日 読売新聞） 

    「小中高で読書」能力高め 

   ※報告の途中で稲佐委員出席 

 

４ 附議事項の協議 9：17～ 

附議第３０号 

   白石町教育委員会評価委員会委員の委嘱について 

川畑係長：資料に沿って説明。 

      地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条第２項の規定に

より、「同条第１項の点検及び評価を行うにあたり評価委員会を設置

する。」ということになっているが、第２６条第 1項については、「教

育委員会は、毎年、その権限に属する事務の管理及び執行の状況に

ついて点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、こ
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れを議会に提出するとともに、公表しなければならない。」と規定さ

れている。第２６条第２項の方には「その評価を行うに当たっては、

教育に関し学識経験を有する者の知見の活用を図るものとする。」と

規定されており、本町の要綱では評価委員会には委員を５人以内で

組織すると規定している。任期については、２年ということで今回

その前評価委員の任期が終了し、新たに評価委員を５名お願いする

という流れになっている。資料に委員についての名簿を添付してい

る。３人の委員については、前回からの継続ということでお願いし

たいと思っている。２名については、今回新たにお願いすることに

なるが、前回は元中学校校長の福田氏と民生児童委員及び保育園園

長を経験された坂口氏に委員をお願いしていた。今回、元小学校校

長の島ノ江氏及び現保育園園長の平川氏にお願いしたいと思ってい

る。任期については、任期の初めを第１回の評価委員会の９月３０

日としたいと考えている。今回の評価については、以前の教育委員

会でもお示しした資料の分について評価をお願いする。この５名の

方ついて委嘱をしてよいかお諮りする。 

   北村教育長：担当から説明があったとおり、５名の内２名が今回交替というこ

とで、島ノ江氏と平川氏に入っていただくこととしたいがどうか。 

         

委員全員承認（附議第３０号） 

 

附議第３１号 

   ９月補正予算について 

   川畑係長：資料により詳細説明 

        ９月６日から議会の９月定例会が開催されるが、教育委員会から補

正予算をお願いしたいと思っているため承認をお願いしたい。資料

１、２ページについては、今回図書司書の人事異動があったため、

その関係で会計年度任用職員を含め小学校管理費と中学校管理費の

補正をお願いするもの。これまで須古小学校に正職の司書が配属さ

れていたが、今回全て中学校の方に正職員が配置されたため及び会

計年度任用職員のメンバーも決まり、通勤手当等含め補正をお願い

する。資料２、３ページについては、同じく小学校管理費と中学校

管理費だが、内容は同じで、それからコロナウイルス感染症対策の

消耗品費及びフッ化物洗口の消耗品費について、補正をお願いする

もの。資料５ページは、新しい学校づくり事業だが会計年度任用職

員の時間外報酬の補正をお願いするもの。資料６ページは、中学校

施設整備費で白石中学校の特別教室へのエアコン設置について補正
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をお願いするものです。 

   谷﨑課長：生涯学習課の所管分について、資料７ページの文化財活動推進・文

化財保護費ですが、埋蔵文化財包蔵地内での開発工事の確認件数の

増加に伴い埋蔵文化財確認調査用掘削機借上料について補正をお願

いするもの。資料８ページは、青少年育成費で新型コロナウイルス

感染症の感染拡大に伴い児童の体験活動を中止したためその分の減

額補正をお願いするもの。資料９ページは、スポーツ事業費でこれ

も新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のためにスポーツ大会

等を中止したことによる減額補正をお願いするもの。資料１０ペー

ジは、国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会推進費で、大き

な額の補正となるが、令和６年度国民スポーツ大会のソフトボール

大会と全国障害者スポーツ大会のグランドソフトボール大会が総合

運動場で開催されることに伴い、総合運動場が平成２２年開設以来

１０年を経過し、排水機能の低下及び完成時の地表高との比較で、

最大４０ｃｍの沈下が判明したため当初予算から大きく増額の補正

をお願いするもの。資料１１ページは、オリンピック聖火リレー開

催費で、５月に聖火リレーが開催されその事業が完了したため減額

の補正をお願いするもの。資料１２ページは、白石町総合センター

管理費で、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策として、

和式トイレの洋式化及び手洗い、水栓設備を非接触式の自動水洗式

に取替えるため、国の臨時交付金を活用し増額補正をお願いするも

の。資料１３ページは、白石地域スポーツ大会費で、白石地域の公

民館対抗のスポーツ行事の中止による減額補正をお願いするもの。

資料１４ページは、福富地域スポーツ大会費で、こちらもスポーツ

行事の中止により減額するもの。資料１５ページは、有明地域スポ

ーツ大会費で、こちらも同じく行事の中止により減額するものです。 

   北村教育長：学校教育課、生涯学習課の補正予算でしたが、特に金額が大きか

ったのが国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会に係るグラン

ドの整備ということで計上されていましたが、何か確認、質問はな

いか。 

   堤 委員：グランドの件ついては、４０ｃｍというのは、北側の部分なのか、

大体どの部分となるのか。 

   谷﨑課長：元々中心部分が高くなっており、全体的に勾配を付けられ流れてい

くようになっていたものが、沈下及び真砂土の流失により一番高い

所と比較して４０ｃｍ程度の沈下が見られたというものです。 

   堤 委員：今回も同じような勾配の付け方を計画されるのか。 

   谷﨑課長：元の状態まで戻すとなれば、なかなか費用も掛かるため、出来るだ
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け当初に近づけていきたいという計画としている。 

   堤 委員：この不同沈下は、１０年でこれだけ沈下しているという原因という

のは、真砂土の流失がメインなのか、それとも軟弱地盤による沈下、

いわゆる不同沈下なのかというのは業者さん的にはどう言われてい

るのか。 

   谷﨑課長：当初の土が流れたということ。 

   堤 委員：流れたというのがメインということ。 

   谷﨑課長：地盤沈下というより、そちらが原因ということです。 

   永尾課長補佐：補足ですが、流れたということで今回は、撹拌して下の土と混

ぜて転圧をするという工法に変更しましたので、その部分でも増加

しています。 

   北村教育長：他町での例も紹介いただければ。 

   谷﨑課長：当初予算の要望時には、もっと高い金額での要望をしていた。それ

は、他のソフトボールの開催地で先行して整備された分を参考にし

ておりましたが、財政当局との検討の中でもう少し事業費を抑えら

れないかということで、また違うソフトボールの開催地の町の事業

を参考にしたところ事業費が抑えられたため、当初の予算を要求し

ていた。しかしながら、設計業者が決定し、色々な調査を行い調査

結果から国スポ・全障スポが開催されるまでの３年間を踏まえると

また流れ出してしまうのではないかという協議もあり、ある程度、

開催時また、その後まで利用者にしっかり活用していただけるよう

な内容で見直そうということで、大きな額の補正にはなったが見直

しをさせていただき補正をお願いしたと思っている。 

 

委員全員承認（附議第３１号） 

 

５ その他 9：40～ 

（１）問題行動月別報告について 

  梅木主任指導主事：町内小中学校の不登校児童生徒の状況、いじめの状況につ 

いて資料により説明。   

        （全委員承諾） 

    

（２）新設中学校校名募集結果について 

  本山係長：応募総数、応募状況の内訳、応募に対する総務部会での選定方法等  

について、総務部会で説明する資料を用いて詳細説明。総務部会での

結果を踏まえ、新しい学校づくり準備委員会で絞り込む流れ、校名選

定の基準等を説明し、実際応募された校名の資料を参照していただく。 
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  出雲課長：絞り込みを行うまでの総務部会、準備委員会での留意する部分など補

足で説明。 

（全委員承諾） 

 

（３）福富地域子ども浮立大会について 

   谷﨑課長：福富地域子ども浮立大会に加え生涯学習課管轄の行事について、新

型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い中止を行う事業について、

本来教育委員会に諮ったうえで決定すべきであるが、早期の可否判

断の方針で決定したこと及び県内での大会等の現在の状況及び今後

の町での行事等について説明。また、公共施設の利用制限の状況に

ついて説明。 

        （全委員承諾） 

 

 （４）新型コロナウイルス感染症に対応した学校における教育活動について 

   梅木主任指導主事：８月に入り感染が拡大しており、８月１８日付けの佐賀県

教育庁発出の通知に基づき対応することになる、検温の確実な実施、

体調不良による欠席の取扱い、部活動の活動内容の工夫等について、

本日の校長会で話を行う内容を含め説明。 

   今福係長：昨年度導入したクロームブックを活用した、新型コロナウイルス感

染症に対応したオンライン授業をできるような環境を整えることと

の通知に対し、現在の本町のクロームブックの配布、設定、運用の

ための手続き、教職員の研修会の状況等及び先の方で考えていた持

ち帰りについての検討を行うことを含め説明。 

   出雲課長：当初、持ち帰りを想定していなかったが、現在の状況から持ち帰り

でのオンライン授業についても校長会で検討していただく旨の説明。 

        （全委員承諾） 

    

（５）９月行事予定表 

   川畑係長：教育委員に出席いただく行事、中止となった行事を含め資料により

行事内容説明。 

        （全委員承諾） 

 

   堤 委員：今後の会議等のあり方で、通知、資料等のペーパーレスを今後進め

ていく検討も必要ではないかとの提案有。 

 

６ 閉 会  10：25 

出雲課長 


